



fantasías

DE ALEMANIA
Y CAPITALS
IMPERIALES

 **21** |  **18**
DÍAS | NOCHES


SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
14 MAYO 2026

10 GRUPO MÍNIMO
PASAJEROS



Connecting
Travel



DESTACADOS



Grupos acompañados desde Argentina por coordinadores exclusivos de **Connecting Travel**.



Visita al Castillo de Neuschwanstein en el cual se basaron para el diseño del Castillo de Disney.



Visita las ciudades de la "Alemania Romántica" bordeando el río Rin y la Selva Negra.



3 noches en Berlín, capital de Alemania para conocer el famoso Muro de Berlín y la Torre de Televisión.



Más noches en todas las Capitales Imperiales: Praga, Viena y Budapest.



Salida con Media Pensión y Hotelería 4 estrellas.





DÍA

01

14 DE MAYO EZEIZA

Presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 09:00 hs. para realizar el check-in del **vuelo 102 de Iberia** con destino la ciudad de Frankfurt vía Madrid y horario de salida a las 13:00 hs. **Noche a bordo.**

DÍA

02

15 DE MAYO MADRID / FRANKFURT

Llegada al Aeropuerto Internacional de Frankfurt. Al pasar migraciones nos estará esperando nuestro guía de habla hispana y el bus para empezar con la visita guiada de la ciudad. **Frankfurt**, el centro financiero y comercial de Alemania, está marcada por sus fascinantes contrastes entre lo moderno y lo histórico. Punto neurálgico de una aglomeración de 5,5 millones de habitantes, es un potente centro financiero y de negocios, sede de una de las mayores bolsas del mundo y de la reluciente sede del **Banco Central Europeo**.

Paseando verán el paseo fluvial que recorre ambas orillas del **río Meno**, Kaiserdom - **la catedral** de piedra arenisca roja y la Römerberg, antigua plaza central de Frankfurt. Al terminar el city iremos al hotel (habitaciones disponibles a partir de las 15:00). Resto del día libre. **Cena y alojamiento.**

DÍA

03

16 DE MAYO FRANKFURT / HEIDELBERG / FRIBURGO (274 KMS)

Desayuno. Salida de Frankfurt, hacia la ciudad de **Heidelberg** para visitar su famoso castillo, el epítome del romanticismo alemán que se alza majestuoso sobre el **valle del Neckar**. Heidelberg con su centro antiguo es la ciudad universitaria más antigua de Alemania y uno de los lugares más visitados debido a su idílica ubicación a las orillas del río Neckar. El viaje continúa por la ruta alta de la **Selva Negra**, disfrutando de los paisajes impresionantes. Llegada a Friburgo y breve paseo por la ciudad. **Cena y alojamiento.**

DÍA

04

17 DE MAYO FRIBURGO / LINDAU / KEMPTEN (281 KMS)

Desayuno y continuamos a **Lindau**. La ciudad se encuentra cerca del punto de encuentro de las fronteras austriacas, alemana y suiza, y está enclavada en el lago, frente a la montaña austriaca de Pfänder. Lindau es popular entre turistas por su centro medieval y su pintoresca ubicación en el lago Constanza. El **casco antiguo** de Lindau está situado en una **isla del lago Constanza** de apenas 70 hectáreas. Después nos trasladamos a Kempten. **Cena y alojamiento.**

DÍA

05

18 DE MAYO KEMPTEN / OBERAMMERGAU / MÚNICH (175 KMS)

Desayuno. El día empieza con la visita del castillo de cuento de hadas "**Castillo de Neuschwanstein**" (entrada incluida), construido por Luis II, el famoso "**Rey Loco**". Lo construyó siguiendo el estilo de los castillos altomedievales, de modo que combina elementos neo románicos y neogóticos. La aparente apariencia medieval del castillo se consiguió gracias a que los constructores utilizaron las técnicas de construcción más modernas y la mecanización de finales del siglo XIX. El castillo, con su pintoresca ubicación en lo alto de una colina y su mobiliario interior, ofrece un convincente telón de fondo para algunas de las creaciones operísticas de Richard Wagner, cuya fuerte influencia sobre el rey fue en muchos aspectos responsable de la creación de Neuschwanstein. A mediodía seguimos en dirección a **Oberammergau**, pueblo famoso por su representación de la Pasión y por su artesanía.

En el camino haremos una parada para ver la **iglesia Wieskirche** declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO.

Antes de la llegada a Munich, visita del **Palacio Linderhof** (entrada incluida). La mansión está enclavada en un agradable valle en medio de las montañas. El interior, de sólo diez habitaciones y considerado el proyecto más íntimo del rey Luis, está brillantemente decorado al estilo rococó francés. Éste es uno de los 3 castillos construidos por el rey Luís II de Baviera y el único en donde vivió por más tiempo. Después, breve parada en la abadía benedictina de Ettal. Continuación del viaje a la ciudad de Múnich. **Cena y alojamiento.**



DÍA

06

19 DE MAYO MÚNICH

Después del **desayuno** recorrido por el centro de la ciudad, incluyendo los principales monumentos culturales e históricos como el **Palacio de Residenz**, considerado uno de los palacios más grandes de Europa, antes de pasar por el nuevo Ayuntamiento y cruzar la **Marienplatz** para llegar a la **Iglesia de San Juan Nepomuceno**, obra maestra del estilo rococó bávaro. Múnich posee una ecléctica mezcla de arquitectura histórica y moderna, con edificios históricos destruidos en la II Guerra Mundial restaurados y nuevos monumentos construidos.

La ciudad es uno de los principales centros de arte, tecnología, finanzas, edición, cultura, innovación, educación, negocios y turismo de Alemania y Europa, y goza de un nivel y una calidad de vida muy elevados, el primero de Alemania y el tercero del mundo. Múnich, capital del estado de Baviera también es famosa por su Fiesta de la Cerveza "Oktoberfest", que se celebra en el mes de septiembre. Regreso y tarde libre. **Cena y alojamiento.**

DÍA

07

20 DE MAYO MÚNICH / ROTHENBURG / WÜRZBURG / NUREMBERG (429 KMS)

Desayuno. Hoy el tour sigue a lo largo hacia **Rothenburg**, en las orillas del **río Tauber**. Tiene fama de ser **una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa**, que apenas ha sufrido cambios desde el siglo XVI hasta nuestros días. Comenzaremos nuestro paseo a pie dentro de las murallas de la ciudad, donde el famoso Primož Trubar, reformador protestante esloveno, fue predicador durante un tiempo. Atravesaremos encantadoras calles con **edificios góticos y renacentistas** hasta llegar a la plaza principal con el ayuntamiento, considerado uno de los más bellos del sur de Alemania. La **iglesia de Santiago Apóstol**, de estilo gótico tardío, conserva varias obras de arte espléndidas. La más apreciada es el famoso Altar de la Santa Sangre, obra de Tilman Riemenschneider, tallista de la Baja Edad Media. A continuación, salida hacia Nuremberg con una parada en la ciudad de Würzburg, que forma el límite norte de la **"Ruta Romántica"**. En el centro de Würzburg destaca la catedral y la capilla de Santa María, de estilo gótico tardío, con sus magníficas lápidas. Continuación a Nuremberg, la segunda ciudad más grande de Baviera. **Cena y alojamiento.**

DÍA

08

21 DE MAYO NUREMBERG / LEIPZIG / BERLÍN (476 KMS)

Después del **desayuno** se hará una visita guiada a Nuremberg. La ciudad alcanzó su apogeo a finales de la Edad Media, pero después permaneció prácticamente inalterada hasta el siglo XX, debido a los conflictos religiosos y las guerras que llevaron al colapso de toda Europa Central. En el siglo XIX, fue redescubierta por los románticos como la ciudad alemana ideal, y más tarde Hitler le imprimió su propio carácter con actos monumentales y mítines del Partido Nazi.

Después el viaje continúa a Berlín, con una breve parada en **Leipzig** (si el tiempo permite). Hoy en día, Leipzig es uno de los destinos turísticos más populares del este de Alemania y, gracias a su **rico patrimonio cultural** y musical, es citada regularmente como una de las ciudades más habitables de Europa. Para los turistas, es una ciudad muy manejable, en su compacto casco antiguo. Seguimos nuestro viaje hasta Berlín, llegada al hotel y check-in. **Cena y alojamiento.**

22 DE MAYO BERLÍN

Desayuno. Visita a la capital de Alemania, de cinco millones de habitantes. Podrá admirarla en toda su grandeza, que no pudo ser destruida por los bombardeos de 1945 ni cuando el **Muro de Berlín** partió cruelmente la ciudad en dos. Puede hacerse una idea del tamaño de la ciudad desde el mirador de la **torre de televisión** que domina Alexanderplatz. Dé un breve paseo por el cercano **barrio de Nikolaiiviertel**, que ha conservado un inesperado aspecto rural en medio de la metrópoli. A continuación, pasaremos otros lugares de interés: el **Ayuntamiento Rojo**, la Catedral, la **avenida Unter den Linden**, el pintoresco Gendarmenmarkt, la Puerta de Brandemburgo y el Parlamento. Por la tarde, opcionalmente se puede dar un paseo por la famosa calle comercial Kurfürstendamm y veremos la insólita Gedächtniskirche. **Cena y alojamiento.**



23 DE MAYO BERLÍN

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad. **Cena y alojamiento.**

24 DE MAYO BERLÍN / DRESDEN / PRAGA (342 KMS)

Desayuno. Por la mañana partimos hacia Dresden, al arribar recorreremos esta ciudad llamada la **Florenxia del Elba** la cual fue completamente destruida al finalizar la segunda guerra mundial e increíblemente restaurada actualmente. En un paseo por la ciudad nos dirigiremos al **Zwinger**, un impresionante complejo barroco que alberga una valiosa colección de porcelana, una de las mayores del mundo. A continuación, pasaremos la **Gemäldegalerie**, con su inestimable colección de pinturas de las principales escuelas europeas, incluida la famosa **Madonna Sixtina de Rafael**.

La excelencia de los restauradores alemanes quedará demostrada durante el paseo donde vemos también a la **Iglesia de Santa María**, reconstruida a partir de las ruinas de la posguerra. Lo mismo ocurre con la mayoría de los edificios que rodean la iglesia. También pasaremos por el Fürstengang y por la Theaterplatz, con la Ópera Semper. Terminaremos nuestro recorrido en la iglesia católica Hofkirche. Tiempo libre y luego continuaremos hacia Praga, llegando al hotel. **Cena y alojamiento.**

25 DE MAYO PRAGA

Desayuno. Por la mañana empezamos conociendo la ciudad. Pasearemos junto a los magníficos **palacios de Černín y Loreto**, dos de los monumentos barrocos más importantes de Praga. A continuación, visitaremos el edificio más importante del distrito de Hradčani, el **Castillo de Praga**, durante siglos sede de los gobernantes checos. El enorme complejo fue construido desde la época de los reyes medievales hasta la época barroca, y los toques finales los dio el arquitecto esloveno Jože Plečnik.

Veremos la imponente **catedral gótica de San Vid**, donde están enterrados muchos importantes gobernantes checos y el Antiguo Palacio Real, con la monumental Sala Vladislav. Podrá admirar el paisajismo de Plečnik en los patios del castillo mientras pasea por la calle Zlata. Tras la visita, descenderemos por el Moldava hasta la iglesia barroca de San Nicolás, en Mala Strana, con su colorido interior.

Tras cruzar el **Puente de Carlos**, llegaremos a la Ciudad Vieja y caminaremos hasta la **Plaza de la Ciudad Vieja**, dominada por el Ayuntamiento con su famoso **reloj astrológico**, el barroco Palacio Kinsky y la Iglesia de Týn. Desde la Iglesia de San Nicolás, perteneciente a la Congregación Husita, llegaremos al barrio judío de Josefov, que, con sus sinagogas y cementerio, da testimonio de la secular presencia judía en Praga. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**



DÍA

13

26 DE MAYO PRAGA

Desayuno y visita del **Castillo Vyšehrad**. Según antiguas leyendas, Vyšehrad es la sede más antigua de los príncipes checos. Situado en un promontorio rocoso sobre el río **Moldava**, ofrece unas vistas impresionantes de la ciudad, y la zona del parque esconde tesoros arquitectónicos, como la rara **Rotonda románica de San Martín**, la iglesia neogótica de San Pedro y San Pablo, el cementerio nacional Slavín y los sótanos subterráneos que albergan algunas de las estatuas barrocas originales del Puente de Carlos.

Después daremos un paseo por el centro donde se encuentra la **Plaza de Wenceslao**. La plaza fue creada durante la fundación de la Ciudad Nueva por Carlos IV en 1348. Esta plaza es el centro comercial y administrativo de la ciudad, así como escenario de importantes acontecimientos sociales e históricos. Aquí encontrará cines, teatros, bancos, hoteles, restaurantes, decenas de pequeñas y grandes tiendas y centros administrativos. Terminarán el día con un **paseo en barco** que les mostrará las bellezas de Praga desde otro ángulo. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

14

27 DE MAYO PRAGA

Desayuno. Día libre en la ciudad de Praga. **Cena y alojamiento.**

DÍA

15

28 DE MAYO PRAGA / VIENA (334 KMS)

Desayuno. Salida hacia Viena. Antes de llegar haremos una pausa frente al **monasterio de Klosterneuburg**, que se alza en una colina sobre el Danubio, a pocos kilómetros al norte de Viena. Aunque el monasterio fue fundado por la dinastía Babenberg, su aspecto actual es principalmente barroco. El mérito de esta transformación corresponde al emperador Carlos VI, que quiso competir con el Escorial español remodelando el monasterio. Aunque el proyecto nunca llegó a completarse, la imagen no deja de ser notable. Tras la pausa seguimos hacia Viena. Llegada por la tarde con tiempo libre. **Cena y alojamiento.**

DÍA

16

29 DE MAYO VIENA

Desayuno. Empezamos nuestro recorrido con un paseo por el **Ringstraße**, que rodea el centro de la ciudad. A lo largo de la famosa calle emblemática se alinean, uno tras otro, imponentes edificios del siglo XIX que dan testimonio del antiguo poder de la monarquía del Danubio con importantes monumentos públicos. Los más famosos son, sin duda, el **Palacio del Parlamento**, la Ópera Estatal, la **Iglesia Votiva Neogótica** y el Ayuntamiento. Entre ellos se encuentra también el famoso **Museo de Historia del Arte** (Kunsthistorisches Museum).

Más tarde, pasaremos la mayor parte del día en el centro de la ciudad. Junto al magnífico **Palacio Imperial de Hofburg**, donde se alojaron por última vez el emperador Francisco José y su esposa Isabel. Su famoso retrato de Winterhalter adorna una de las salas. Pasaremos también por la **Catedral de San Esteban** y la **Iglesia de los**

Agustinos, en el centro de la ciudad. Ambas iglesias están estrechamente vinculadas a la **dinastía de los Habsburgo**, ya que en ambas se encuentran las tumbas de algunos de sus miembros. Casi todos los Habsburgo que gobernaron Austria entre los siglos XVII y XX están enterrados en el Monasterio de los Capuchinos.

Durante nuestro paseo por la ciudad, nos detendremos en los numerosos monumentos erigidos para conmemorar a cada uno de los gobernantes de la dinastía (Francisco I, Francisco II, María Teresa, José II y Francisco José). Regreso al hotel y tiempo libre. **Cena y alojamiento.**



DÍA

17

30 DE MAYO VIENA

Desayuno. Por la mañana visitaremos el **Palacio de Schönbrunn** (entrada incluida), uno de los monumentos culturales más importantes de Austria y, junto con sus jardines, refleja los gustos, intereses y el mundo espiritual de los gobernantes Habsburgo, que utilizaron el palacio como residencia de verano desde el siglo XVIII hasta 1918. Más tarde visitarán el **pueblo Hundertwasser** que se construyó tanto por dentro como por fuera siguiendo los conceptos del artista Friedensreich Hundertwasser durante los años 1990 y 1991.

Después iremos a ver la **Biblioteca Nacional** (entrada incluida) que es la mayor biblioteca de Austria, con más de 12 millones de objetos en sus diversas colecciones. Se encuentra en el ala Neue Burg del palacio de Hofburg, en el centro de Viena. En Viena está también la **iglesia Karlskirche**. Durante la gran epidemia de peste de 1713, el emperador Carlos VI había prometido construir una iglesia cuando la ciudad estuviera libre de la enfermedad. La Karlskirche se construyó en honor a **San Carlos Borromeo**, venerado sanador de los apestados. El exterior de la iglesia es un bello ejemplo de arquitectura barroca, y no sólo tiene una gran cúpula, sino también dos altas columnas que flanquean la entrada, decoradas con imágenes en espiral de escenas de la vida de San Carlos Borromeo. Al finalizar la visita, regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

18

31 DE MAYO VIENA / BRATISLAVA / BUDAPEST (282 KMS)

Desayuno. Por la mañana salida hacia Budapest. En el camino haremos una parada también en Bratislava, **capital de Eslovaquia** y centro político, económico y cultural del país. Entre los numerosos monumentos de la ciudad, pasaremos por la **catedral de San Martín**, reconstruida en el siglo XV con su aspecto actual. Durante tres siglos, los reyes húngaros fueron coronados aquí, ya que Bratislava se convirtió en la capital de los restos de Hungría tras la conquista turca de Buda. Tiempo libre en el casco antiguo, adornado con numerosos palacios barrocos. Llegada por la tarde a Budapest. **Cena y alojamiento.**

DÍA

19

01 DE JUNIO BUDAPEST

Desayuno. Comenzaremos nuestro recorrido por la ciudad de Budapest donde destaca la pintoresca **Fortaleza de los Pescadores**, el Monumento San Esteban y el Marcador barroco de la peste, y la **iglesia neogótica de Matías**, donde fueron coronados muchos reyes húngaros. A continuación, paseamos junto al **Palacio de Gobierno** por el Barrio del Castillo hasta llegar a la Palota Budavári, antigua residencia de los reyes húngaros y hoy sede de varios museos e instituciones culturales nacionales.

Tras una visita a la pintoresca **Fuente de Matías**, disfrutaremos de una de las vistas más hermosas de **Pest** y de los puentes que conectan la bulliciosa Pest con Buda. Cruzaremos el Danubio por el Szechenyi Lánchíd (**Puente de las Cadenas**), construido a mediados del siglo XIX y uno de los símbolos de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos a Pest, pasaremos por la calle principal, Váci, y veremos el exterior del magnífico complejo del

Parlamento Országház, en la **plaza Kossuth Lajos**, considerado uno de los mayores logros arquitectónicos de Budapest e inspirado en las Casas del Parlamento británico.

Pasamos también por la monumental **Plaza de los Héroes** de Hősök, construida para conmemorar el milenio de la llegada de los húngaros a la Llanura Panónica. El monumento celebra las grandes figuras de la historia húngara y es un importante acento urbano en Budapest. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**



DÍA

20

02 DE JUNIO BUDAPEST / MADRID

Desayuno. Por la mañana, dejaremos las habitaciones y a la hora indicada traslado al Aeropuerto de Budapest para tomar el **vuelo 872 de Iberia** con destino a Madrid y esperamos el **vuelo de conexión IB 101** a Ezeiza. **Noche a bordo.**

DÍA

21

03 DE JUNIO EZEIZA

Por la mañana llegada a Ezeiza.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- **Visitas guiadas en:** Múnich, Nuremberg, Berlín, Praga, Viena y Budapest.
- **Entradas incluidas:** Castillo en Heidelberg, Castillo de Neuschwanstein, Palacio en Linderhof, Schönbrunn y la Biblioteca Nacional de Austria.
- **Paseo en barco** en Praga.

EL PRECIO INCLUYE

- 18 noches de alojamiento en hoteles de categoría 4 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Media Pensión.
- Aéreo de Iberia en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Traslados en servicio privado de llegada, entre destinos y salida con asistencia de habla hispana.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero de Universal Assistance Excellence USD 150.000 con garantía de cancelación plus hasta USD 6000 (hasta 85 años) con causa.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.
- Bebidas no incluidas.
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 120 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE USD **7241**
+ 1301 IMPUESTOS

SINGLE USD **9011**
+ 1301 IMPUESTOS

*Los impuestos no incluyen: Percepción RG 5463 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar)

DETALLE DE LOS VUELOS

IB 102 14MAY EZEMAD 1300 0540 15MAY
IB1327 15MAY MADFRA 0840 1125 15MAY
IB 872 02JUN BUDMAD 1535 1855 02JUN
IB 101 02JUN MADEZE 2359 0735 03JUN

Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 23 Kg y equipaje de mano 10 Kg.

Vuelos confirmados por Iberia sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

FRANKFURT	1 Noche		Best Western Premier IB
FRIBURGO	1 Noche		Vienna House Easy by Wyndham
KEMPTEN	1 Noche		BigBox Hotel
MÚNICH	2 Noches		Bauer Hotel & Restaurant
NÚREMBERG	1 Noche		Hotel Novina Wöhrdersee
BERLÍN	3 Noches		Titanic Chausse Berlín
PRAGA	4 Noches		Grand Majestic Hotel
VIENA	3 Noches		Eventhotel Pyramide
BUDAPEST	2 Noches		Park Plaza Budapest

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

